

Douai , Le 26 Septembre 2024

VIOLENCES EN DETENTION ET EN DEHORS

La Cfdt Pénitentiaire attire l'attention une nouvelle fois sur la problématique préoccupante des violences en détention et en dehors.

La **Cfdt Pénitentiaire** est profondément préoccupée par tous ces actes qui ont un impact considérable sur la sécurité et le bien-être des personnels.

Après le drame d'Incarville , des tirs à l'arme de guerre sur la prison de Lille-Loos-Sequedin, des tentatives d'agressions physiques récurrentes sur le domaine pénitentiaire à Caen ifs, au niveau du porche à Rouen, aux abords de la structure à Nîmes ... Suite au dernier protocole d'accord signé en juin , **rien ne semble avancer** ! L'absence d'arbitrages tant politique que budgétaire ne peuvent justifier le manque de dispositions prises à cet effet.

Des mesures ont été annoncées par l'administration pour renforcer la protection des personnels et prévenir ces violences. Pour autant le constat est là : nous avons affaire à des individus prêts à tout pour en découdre autant à l'intérieur qu'à l'extérieur, dans les structures pénitentiaires et dans les SPIP.

La **Cfdt Pénitentiaire** le dénonce une nouvelle fois et ne peut plus accepter que les personnels soient en danger tous les jours sur leur lieu de travail et en dehors !

Même si toutes les dispositions ont été prises par l'administration et pour accompagner au mieux les victimes de ces agressions, ça ne suffit pas !

A l'issue de la cérémonie d'hommage dans les différentes structures aux agents décédés et blessés en service du 22 septembre et de la cérémonie d'hommage national le 23 septembre à la DAP, il devient urgent d'agir par des actes forts en termes de moyens matériels et humains sans lesquels il sera difficile d'obtenir des résultats probants.

Nos personnels exercent leurs fonctions avec mérite et courage dans un contexte tendu et difficile.

La **Cfdt Pénitentiaire** salue une fois de plus le courage de nos personnels et leur apporte tout son soutien.

Monsieur Le Ministre, Garde des Sceaux , la Cfdt Pénitentiaire vous souhaite la bienvenue.

La Cfdt Pénitentiaire est en attente de décisions fortes et d'avancées significatives.

Le bureau Cfdt Pénitentiaire